

Herr Rupprecht erläutert ausführlich, warum das Gewerbegebiet Lindscheid nicht weitergeplant werden soll. Stattdessen solle ein strategisches Konzept für Eitorf entwickelt werden, wie sich die Gemeinde zukünftig aufstellen will. Dies könne beispielsweise so aussehen, dass man zukünftig konsequent in ökologischen Tourismus etc. investiere und entsprechend vermarktet.

Herr Kolf wie auch Herr Kemmler sprechen sich für die Weiterentwicklung des Gebietes aus und begründen dies. Herr Zielinski führt aus, dass bei der weiteren Planung die Konkurrenz in Buchholz-Mendt berücksichtigt werden soll.